

TRATAMIENTO ALISADOR BRASILEÑO

Instrucciones Paso a Paso

1/LAVADO

Lave el cabello con el Champú Clarifi cante Keratin Republic 2-3 veces, asegurándose de que el cabello esté limpio y libre de grasa y de todos los residuos del producto. Enjuague bien. Seque el cabello con una toalla para eliminar el exceso de agua.

2/PREPARACIÓN

Seccione el cabello en 3-4 partes grandes. Agite muy bien el envase del Tratamiento Alisador **BRASILEÑO**. Republic y vierta una pequeña cantidad en un recipiente de tinte. Comience con una pequeña cantidad y añada más al recipiente según sea necesario. Recuerde que MENOS es MÁS.

Cantidad recomendada para el tratamiento de queratina:

Cabello Corto - aproximadamente 1/2 oz Cabello

Mediano - aproximadamente de 1/2 a 3/4 oz

Cabello Largo - aproximadamente de 3/4 a 1oz

- * Si el cabello es grueso o extremadamente largo, ajuste las cantidades de tratamiento de queratina recomendadas en consecuencia.
- * Si el cabello se reseca durante la aplicación, utilice un pulverizador para humedecerlo ligeramente con agua.

3/APLICACIÓN

Tome una pequeña sección de cabello y aplique el tratamiento de queratina desde las raíces hasta las puntas con un cepillo aplicador de color. Aplique una pequeña cantidad a 1/4 pulgada de la zona de la raíz, luego a la mitad del tallo y sature las puntas. Masajee el tratamiento de queratina en cada sección para asegurarse de que todo el cabello ha sido tratado. Peine la sección con un peine de dientes finos para eliminar el exceso de tratamiento de queratina. Continúe este proceso hasta que el tratamiento de queratina se haya aplicado a todas las secciones del cabello.

NO sobrecargar el cabello con el producto, ya que esto creará un vapor no deseado durante los Pasos 4 y 5 y hará que el cabello quede pesado y grasoso.

NO enjuagar el cabello.

NOTA: El estilista debe usar guantes durante el proceso de aplicación.

4/SECADO

Utilizando el ajuste de calor MEDIO, seque el cabello de forma recta y suave con un cepillo térmico o de cerdas de jabalí hasta que esté completamente seco. Asegúrese de aplicar tensión durante el secado para eliminar la mayor cantidad de rizos posible y alisar la cutícula. **NO** ponga la boquilla del secador sobre el cabello o el cepillo mientras se seca, ya que esto creará vapor y puede quemar el cabello.

5/PLANCHADO

Divida el cabello en 3 partes grandes. Ahora tome secciones muy pequeñas de cabello (secciones de 1/4" a 1/2") y planche cada sección lentamente hasta que esté suave y brillante. Ponga una presión constante al planchar la sección y afloje la tensión al planchar las puntas del cabello. El planchado es el paso más importante del proceso, ya que sella el tratamiento en el cabello. Si no se hace

correctamente, el cliente no conseguirá la mejor duración y resultado final. La temperatura de la plancha y el total de pasadas de la plancha por sección varía en función del estado y la resistencia del cabello.

La temperatura recomendada de la plancha está entre **400F - 450F, o 204C-230C** en tipos de cabello normales y resistentes. Si la textura del cabello es fina, reduzca la temperatura de la plancha a **380F o 193C**.

Cuando se completa con el paso 5, el servicio está terminado.

Aconseje al cliente que espere hasta el día siguiente antes de lavarse el cabello con champú. Aconsejar no colas de caballo, pinzas hasta después del primer champú.

Si el cliente desea lavarse el cabello con champú el mismo día, siga los pasos opcionales a continuación.

PASOS OPCIONALES SI EL CLIENTE DESEA CHAMPÚ Y REANUDAR EL PEINADO NORMAL EL DÍA DEL TRATAMIENTO

6/ENJUAGUE

Una vez finalizado el planchado plano, enjuague bien el cabello con agua tibia durante 1-2 minutos asegurándose de que todo el se ha eliminado el tratamiento. Secar con toalla. NO lave el cabello con champú.

7/MASCARILLA:

Aplique la **Mascarilla Hidratante Keratin Republic** desde las raíces hasta las puntas y realice un peinado. Deje actuar durante 2 minutos y enjuague bien. Si no dispone de la Mascarilla Hidratante Keratin Republic, utilice otra mascarilla hidratante de su preferencia.

8/ESTILIZADO

Aplique una pequeña cantidad de Crema Alisadora Keratin Republic sobre el cabello y pénelo. Seque el cabello con el secador y pénelo como desee. Su cliente puede disfrutar de sus actividades diarias y puede utilizar ganchos para el cabello o recogerlo en una cola de caballo. Sin tiempo de inactividad ni de espera antes del lavado con champú.

Pasadas recomendadas por sección:

Para reducir al máximo el volumen y obtener un resultado más suave y liso, planche la sección de cabello de **8 a 12 veces**. Para obtener más volumen y movimiento, planche la sección de cabello de **5 a 7 veces**.

* Si se realiza un tratamiento de queratina en un cabello que ya ha sido sometido a un tratamiento químico o de coloración, asegúrese de evaluar la integridad y la salud del cabello al determinar la temperatura de la plancha y el número de pasadas. Las pasadas recomendadas por sección son sólo una guía. Un estilista capacitado debe usar su mejor criterio y determinar el proceso ideal para cada cliente.

NOTA: Si su cliente tiene el cabello deteriorado o frágil, **NO** realice el tratamiento de alisado de queratina